

## NOTA DE PRENSA

Barcelona, febrero de 2013

### **José M<sup>a</sup> Juncadella, nuevo presidente de Asepeyo**

#### ***Sustituye a Leopoldo Rodés, quien ha ocupado el cargo durante 16 años***

José M<sup>a</sup> Juncadella Salisachs, hasta el momento vicepresidente de Asepeyo, ha sido nombrado nuevo presidente de la Mutua, sustituyendo así a Leopoldo Rodés Castañé, quien ha ocupado el cargo de presidencia durante 16 años.

El cargo de vicepresidente lo ocupará a partir de ahora Fernando Casado Juan, director general del Consejo Empresarial para la Competitividad, hasta la fecha vocal de la Junta Directiva de la Mutua.

En su última intervención como presidente, Leopoldo Rodés, ha manifestado que “considera que es el momento de pasar la gestión a otra persona que asuma los nuevos retos a los que se enfrenta el sector de las mutuas de accidentes de trabajo”.

El nuevo presidente, nombrado en la última reunión de Junta Directiva, celebrada el pasado martes, 26 de febrero, ha sido elegido por unanimidad entre sus 20 miembros integrantes. Leopoldo Rodés ha sido designado, a partir de ahora, presidente honorario de la Mutua.

#### **Sobre Asepeyo:**

Asepeyo es la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales de la Seguridad Social nº 151, que cuenta con 312.763 empresas asociadas y con un total de 2.058.570 trabajadores afiliados, y unos ingresos consolidados de 1.811,9 millones de euros.

La Mutua dispone a nivel nacional de una red asistencial formada por 177 delegaciones, entre centros asistenciales, hospitales, centros de oftalmología, de rehabilitación, de seguridad e higiene y oficinas administrativas.

#### **Para más información:**

##### **Asepeyo**

Dirección de Comunicación

Tel. 932 286 500

Mail: [marnauverges@asepeyo.es](mailto:marnauverges@asepeyo.es)

[www.asepeyo.es](http://www.asepeyo.es)